

## ABSTRAK

Mir'atus Sholihah, 2011, "Pengaruh Pemberian Motivasi Wirausaha Terhadap Kemandirian Santri Pondok Pesantren Riyadlul Jannah Pacet Mojokerto".

Masalah yang diteliti adalah (1) Apakah ada pengaruh pemberian motivasi wirausaha terhadap kemandirian santri pondok pesantren Riyadlul Jannah Pacet Mojokerto. (2) Sejauh mana pengaruh pemberian motivasi wirausaha terhadap kemandirian santri pondok pesantren Riyadlul Jannah Pacet Mojokerto.

Dalam menjawab permasalahan tersebut menggunakan pendekatan kuantitatif, dalam hal ini yang menjadi objek penelitian ini adalah santri yang berada pada Pondok Pesantren Riyadlul Jannah Pacet Mojokerto sebanyak 50 santri. Sesuai dengan masalah tersebut data yang digunakan adalah berupa angket yang kemudian dianalisis menjadi data yang dapat diterjemahkan dan dapat dimengerti. Indikator yang digunakan oleh penulis dalam meneliti motivasi wirausaha adalah menyediakan fasilitas, memberikan penghargaan dan menumbuhkan jiwa wirausaha. Sedangkan untuk indikator kemandirian santri adalah dengan contoh dan tauladan, mampu berfikir secara kritis, kreatif, dan inovatif, berani mengambil resiko, memandang tantangan sebagai kesempatan, disiplin dalam menjalankan rutinitas, teguh pendirian (tidak mudah terpengaruh oleh orang lain), tanggung jawab atas tindakannya sendiri, berupaya kerja untuk meraih prestasi.

Dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa motivasi wirausaha mempunyai pengaruh yang cukup atau sedang terhadap kemandirian santri Pondok Pesantren Riyadlul Jannah Pacet Mojokerto dengan nilai 0,461 taraf signifikansi 5% diperoleh "r" table sebesar 0,284 yang dalam kategori cukup dan sedang.

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan, diharapkan seorang pemimpin memberikan dorongan atau motivasi lebih menunjang lagi dalam rangka meningkatkan kemandirian santri dalam pesantren ini. Kepada para santri, diharapkan untuk terus mengembangkan bakat dan minat yang ada dalam dirinya khususnya dibidang wirausaha agar dapat meningkatkan kemandirian yang sesuai dengan harapan dan tujuan pesantren ini.